

Swiss Paralympic Committee
Haus des Sports
Talgut-Zentrum 27
CH-3063 Ittigen bei Bern

Veronika Roos
Generalsekretärin

Tel. +41 31 359 73 55
Fax +41 31 359 73 59
veronika.roos@swissparalympic.ch
www.swissparalympic.ch

SPS bleibt Hauptsponsor bei Swiss Paralympic

15-jährige Partnerschaft zwischen der Schweizer Paraplegiker-Stiftung und Swiss Paralympic wird verlängert

Ittigen, 15.12.2015 – Swiss Paralympic und die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS) haben ihre langjährige Partnerschaft um vier weitere Jahre verlängert. Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung bleibt damit Hauptsponsor von Swiss Paralympic.

Seit dem Jahre 2000 sind die Schweizer Paraplegiker-Stiftung und Swiss Paralympic über eine starke Partnerschaft miteinander verbunden. Die SPS hat nun den bestehenden Vertrag als Hauptsponsor um weitere vier Jahre bis 2019 verlängert. Beide Stiftungen freuen sich über die vielen Synergien und darüber, dass diese Zusammenarbeit konkrete Resultate bringt.

Mit der Vertragsverlängerung unterstreicht die Schweizer Paraplegiker-Stiftung ihr grosses und bedeutendes Engagement im paralympischen Spitzensport. Ziel der SPS ist es, querschnittgelähmten Menschen ein selbstbestimmtes und möglichst autonomes Leben zu ermöglichen. Dafür betreibt sie ein einzigartiges Leistungsnetz, welches die Querschnittgelähmten auf ihrem Lebensweg in jeder Situation begleitet – auch im Sport. Die 1975 gegründete Stiftung gehört zu den grössten gemeinnützigen Werken der Schweiz.

Für Fragen und weitere Auskünfte:

- Veronika Roos, Generalsekretärin Swiss Paralympic, Telefon 031 359 73 55, veronika.roos@swissparalympic.ch
- Anita Steiner, Leiterin Public Relations Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Telefon 041 939 61 12, anita.steiner@paraplegie.ch



Swiss Paralympic ist das nationale Komitee für den Spitzensport von Menschen mit einer Körper- oder Sehbehinderung. Die Stiftung selektioniert die Schweizer Spitzensportler für Paralympics, Welt- und Europameisterschaften. Dazu gehört auch die Finanzierung und Organisation dieser Teilnahmen. Als nationales Komitee ist die Organisation Mitglied und Ansprechpartnerin des Internationalen Paralympischen Komitees (IPC) in Bonn, welches das Pendant zum Internationalen Olympischen Komitee (IOC) ist. Getragen wird die Stiftung von den beiden Verbänden PluSport Behindertensport Schweiz und der Schweizer Paraplegiker-Vereinigung.

www.swissparalympic.ch

Die **Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS)** wurde 1975 von Dr. Guido A. Zäch gegründet. Sie gehört heute zu den grössten gemeinnützigen Werken unseres Landes. Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe umfasst ein integrales Leistungsnetz für Querschnittgelähmte. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist einzigartig. 1.8 Mio. Personen sichern mit ihrer Zugehörigkeit zur Gönner-Vereinigung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung eine tragfähige finanzielle Basis für die Tätigkeit dieses Solidarwerks. Über 1'500 Mitarbeitende setzen sich täglich für die Erfüllung ihrer anspruchsvollen Aufgaben ein.

www.paraplegie.ch